

六花

令和6年4月12日
新潟市立新関小学校 学校だより 第1号
〒956-0825 新潟市秋葉区下新766
TEL : 0250-22-0995 FAX : 0250-22-6529
題字：中村 白香



4月9日(火)入学式
全校で、1年生の入学を
お祝いました。

4月8日(月)始業式
5名の代表の人が「がんばること」の発表を堂々しました。発表を聴いている人の聴き方も素晴らしかったです。

経験を宝物にして、引き出しにしまっていく

校長 齋藤 恵美

子どもたちは、学校に来て「ひと・もの・こと」との対話をしながら、様々な課題を解決する学習をします。うまくいくこともあれば、いかないこともあります。その経験をどのように受けとめて、積み重ねるか、が大切です。子どもたちには、始業式で次のように話をしました。

- みんなで考えて、自分で決めたことをやってみよう
- やって「よかったこと」を振り返って、(心の)引き出しにしまおう

自分がやってみたことについて、よい面に注目して振り返ることで、「これでいいんだ」と受けとめることができます。その振り返りを「宝物」として、引き出しにしまっていきます。「宝物」が少しずつ貯まっていくことで、自分に自信をもてるようになります。

そのために、学校では、「自分で決めることができる場」「よかったことを振り返る場」を意図的に設定していきます。そして、子どもたちが、学習の当事者としての居場所があることを実感できるようにしたいと考えています。

4月9日(火)の入学式で7名の新入生を迎えました。全校児童56名、職員19名で、令和6年度のスタートです。教育目標「明るくのびる元気な子」の具現に向けて、教育活動を展開していきます。保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

